

Camagüey fête son 510e anniversaire avec une nouvelle image



Camagüey, 27 janvier, (RHC) Camagüey célèbre le 510ème anniversaire de la fondation de l'ancienne Villa de Santa María del Puerto del Príncipe - le 2 février prochain - avec une rénovation des rues, des bâtiments et des institutions prestataires de services, dont plusieurs activités se dérouleront pendant la Semaine de la Culture.

Lors d'une conférence de presse, Dixamy Rodríguez Gómez, président de l'assemblée municipale du pouvoir populaire, a expliqué que cet anniversaire implique un mouvement qui va au-delà de la sphère culturelle, car il a une dimension productive, économique, sociale et spirituelle qui atteint les quartiers et les communautés, où naissent la culture et l'identité des Camagüeyano.

Depuis des mois, la ville bourdonne de travaux de construction, malgré les limitations économiques auxquelles le pays est confronté, et pour les fêtes, plus de 200 œuvres à fort impact populaire sont en cours de préparation, et bon nombre d'entre elles sont une réponse aux demandes de la population.

Dans ce sens, la plus haute autorité gouvernementale de la capitale de cette province du centre-est a énuméré l'intervention globale réalisée dans les centres de santé qui bénéficient à plus de 30 mille habitants de la capitale provinciale.

Parmi les autres cadeaux offerts à l'occasion du 510e anniversaire de la Villa de Santa María del Puerto del Príncipe, on peut citer l'achèvement de la pizzeria La Piazza, située sur la place de la Solidarité, connue sous le nom de del Gallo, dans le centre commercial de la ville.

De même, la petite place du Théâtre Principal, où aura lieu le gala d'ouverture de la Semaine le soir du 1er février, sera achevée, tandis que le parc Coppelia se distingue par ses allusions à une pièce de théâtre sur le ballet de Camagüey, avec un design moderne et l'utilisation d'énergies renouvelables.

Le 510e anniversaire de l'ancienne Villa de Santa María del Puerto del Príncipe (l'une des villas primates de Cuba), aujourd'hui Camagüey, a été célébré le 2 février, une occasion pour les habitants et les visiteurs de profiter d'une ville rénovée. (Auteur : Juan Mendoza, correspondant de RHC à Camagüey)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345582-camaguey-fete-son-510e-anniversaire-avec-une-nouvelle-image>



Radio Habana Cuba